## Boletín de prensa



Julio de 2018

## IPS Universitaria es apoyo para pacientes terminales

- El Programa de Atención Domiciliaria está orientado a ofrecer ayudas en salud física y sicológica.
- Brinda un acompañamiento orientado a la elaboración del duelo.
- Uno de sus objetivos es que los pacientes terminales tengan una muerte digna.

**Medellín.** En el Programa de Atención Domiciliaria para pacientes crónicos (pacientes con patologías crónicas y que presentan niveles de compromiso del sistema neurológico central, respiratorio o locomotor crónico y que por concepto médico requieren atención en domicilio), el 100% presenta patologías crónicas. Por otro lado, en el Programa para pacientes agudos (pacientes que, según concepto clínico, pueden terminar su tratamiento iniciado intrahospitalariamente, en el domicilio), el 20% son pacientes con patologías crónicas que presentan una agudización de su condición de salud, es decir, requieren aplicación de medicamentos o curación de heridas.

Ante este panorama, "desde la IPS, además del acompañamiento realizado por el equipo de salud, se agrega un componente social con el apoyo de sicólogos, quienes realizan intervenciones telefónicas y presenciales, orientadas a la preparación del paciente y su familia para la elaboración del duelo", explica Lorleiby Perea, coordinadora del Programa de Atención Domiciliaria.

En ese sentido, la IPS brinda tratamientos que permitan a los usuarios terminales tener una muerte digna, ofreciendo cuidados paliativos que ayuden a disminuir el dolor. Además, se hace un apoyo en temas sicosociales para que los usuarios cuenten siempre con soporte emocional y estén rodeados de sus seres queridos.